



# Turn- u. Sportgemeinde Ketsch 1902 e.V.

---

## Tätigkeitsbericht des Vorstandsmitglieds Christoph Meurer (IT)

Liebe Mitglieder,

das zurückliegende Jahr war weniger von IT-Themen geprägt. Weiterhin habe ich die Webseite gepflegt und Berichte aus den Abteilungen veröffentlicht. Gerne könnte es etwas mehr sein, hier seid ihr alle aufgerufen, Content für die Webseite zu liefern.

Was die erste Hälfte des zurückliegenden Jahres geprägt hat, war zweifellos das unerwartete und abrupte Ausscheiden der langjährigen Pächter unserer Vereinsgaststätte. Diese hatte, im wahrsten Sinne des Wortes, von heute auf morgen geschlossen. Im neuen Vorstandsteam hatten wir uns bald darauf geeinigt, dass ich mich mit der Suche nach einer geeigneten Nachfolge befassen sollte. Diese sollte dann bis in den Herbst hinein dauern. Es hat uns dabei nicht an Interessenten gefehlt, den mit Abstand positivsten Eindruck haben Afef und Guiseppa hinterlassen, mit denen wir schließlich auch den Pachtvertrag abgeschlossen haben. Vor der Neueröffnung unseres Clubhauses mussten noch Handwerker beauftragt und koordiniert werden, es waren einige Reparaturen in den Gasträumen, der Küche und der Pächterwohnung erforderlich. Schließlich konnte im Februar die Neueröffnung gefeiert werden.

Zu Beginn dieses Kalenderjahres haben wir uns darauf verständigt, den Jugendraum zu sanieren. Hier war ich beim „Entkernen“ des Raumes beteiligt und habe mich im Anschluss um die Beschaffung von technischem Equipment für den neu gestalteten Raum gekümmert.

Im ersten OG wurde das Funknetzwerk so ausgebaut, dass es jetzt auch in den Besprechungsräumen verfügbar ist.

Zuletzt möchte ich nicht versäumen, mich für die gute Zusammenarbeit im zurückliegenden Jahr zu bedanken, sowohl bei meinen Vorstandskollegen als auch bei allen anderen im Verein.